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１ 災害時のドローンの活用について 

   能登半島地震や奥能登豪雨への対応として、物資の輸送や被災

状況の把握などドローンをどのように活用したのか。 

 

２ 成婚数の増加に向けた取り組みについて 

 (1) 「あいきゅん」の会員登録者数の増加要因と、その活用による

成婚数などの具体的な成果を聞く。 

 (2) 県では、いしかわ婚活応援企業の認定を進めているが、この施

策の意図と認定後の具体的な取り組みを聞く。 

 

３ 放課後児童クラブについて 

 (1) 県内における放課後児童クラブの登録児童数を聞く。また、小

学校の児童数に占めるその割合を聞く。 

 (2) 放課後児童クラブにおける、小学校の長期休業期間などの昼食

の提供に対する支援が望ましいと考えるがどうか。 

 

４ 復興支援業務と災害ボランティアについて 

 (1) 能登復興推進隊の登録状況と活動に参加した延べ人数を聞く。

また、今後は公共施設や仮設住宅周辺での除雪支援なども行って

いくと思うが、具体的な活動内容を聞く。 

 (2) 災害ボランティアの人材育成・確保が望まれる中、県としてど

のように取り組んできたのか。また今後どのように取り組むのか。 

 

５ 物産展とアンテナショップについて 

 (1) 本年、県が支援した全国での物産展の開催状況を聞く。また、

東京や大阪のアンテナショップも含め、売上げは増えているのか。 

 (2) アンテナショップでの発信強化や全国各地での石川の物産展開

催の継続が望ましいと考えるが、県としてどう対応していくのか。 

 

６ クマ対策について 

 (1) 本年は市街地でのクマの出没が多く、人の生活圏を脅かす状況

となっているが、現在の県全体の捕獲状況を聞く。 
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  (2) 市街地でのクマの出没が増加している状況を踏まえ、県として

本年はどのような対策を実施しているのか。 

  

７ 選挙における投票率の向上について 

 (1) 先の衆院選における「移動期日前投票所」での投票結果と今後

の運用について聞く。 

 (2) 有権者の投票機会の拡充や確保のため、オンライン立ち会いは

有効と考えるが、見解を聞く。 

 (3) 先の衆院選における共通投票所の設置状況と今後の設置につい

ての検討状況を聞く。 
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